

Selig sind, die reines Herzens sind,
denn sie werden Gott schauen.
Matth. 5, 8

Risi, 22. Juni 2015

Tieftraurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Frau, unserem lieben Mami und Schwiegermami, meiner lieben Schwiegertochter, unserer lieben Schwester und unserem lieben Gotti

Regula Bader-Schärer

geb. 10. August 1958

Nach längerer Krankheit durfte sie am vergangenen Samstag im Vertrauen auf Gottes Liebe und Erbarmen heimkehren.

Mit Deinem sonnigen Gemüt und Deiner grosszügigen und herzlichen Art hast Du uns reich beschenkt. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit, die wir mit Dir verbringen durften.

Wir alle vermissen Dich sehr:

Stephan Bader-Schärer

Doris Bender

Anja Bader und Reto Diriwächter

Elsbeth Häusler-Schärer mit Familie

Corinne und Markus Naef

Esther und Hans Mäder-Schärer mit Familie

Valérie Bader

Heidi und Markus Haag-Schärer mit Familie

Salome Bader

Erika Schärer und Fredy Enderli mit Familie

Cornelia Oberli, Anita Forster, Martin Brand

Gemeinsam nehmen wir Abschied am Montag, 29. Juni 2015, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Schönenberg mit anschliessendem Trauergottesdienst in der reformierten Kirche.

Wer gerne eine wohltätige Institution unterstützen möchte, möge die Krebsliga des Kantons Zürichs, PC 80-868-5 oder das Hilfswerk der Evangelisch-methodistischen Kirche Connexio, 8004 Zürich, PC 87-537056-9, berücksichtigen.